

## **Medieninformation – Rückblick 2016**

### **Januar – Die interkulturelle Erfolgsgeschichte eines Pädagogik-Modells**

Aufgrund grossen Anklangs des deutschen Pädagogikprogramms kess-erziehen übersetzte das Caritas Baby Hospital in Bethlehem/Palästina dessen Kurshandbuch auf Arabisch. Als Vorreiter der Methode in der arabischen Welt blickt das Kinderspital bereits auf einige Erfolge zurück und weckt damit wiederum in Deutschland Interesse.

### **März – Wie die «Ketogene Diät» der kleinen Nour hilft**

Eine ungewöhnliche Therapie rettet das Leben eines kleinen Mädchens – und stellt das ihrer Mutter völlig auf den Kopf. Ein Bericht aus dem Caritas Baby Hospital in Bethlehem.

### **Mai – Erfolgreiche Weihnatskollekte**

Aus der Weihnatskollekte 2015 gingen 2.3 Millionen Franken für die Kinderhilfe Bethlehem hervor. Die grosszügigen Spenden machen einen wichtigen Teil der Einnahmen der gemeinnützigen Institution aus.

### **Juni – Caritas Baby Hospital behandelt fast 40'000 Kinder**

Das einzige rein pädiatrische Kinderspital in Palästina verzeichnet seit seiner Gründung die höchsten Patientenzahlen: Im Jahr 2015 sind 35'311 Kinder ambulant und 4'654 stationär, davon 237 in der Intensivstation, behandelt worden.

### **August – Bessere Diagnose-Möglichkeiten für Atemwegserkrankungen**

Mit der Spende eines Lungenfunktionsgerätes eröffnen sich dem Caritas Baby Hospital in Bethlehem verbesserte Diagnose-Möglichkeiten für Atemwegserkrankungen. Auch für deren Behandlung stehen nun differenzierte Kontrolldaten zur Verfügung.

### **Oktober – Führende Kinder-Neurologen im Caritas Baby Hospital**

Am 1. Oktober fand in Bethlehem/Palästina ein «Neuropädiatrisches Symposium» statt. Palästinensische und europäische Kinderärztinnen und Kinderärzte trafen sich zu einem Update und Erfahrungsaustausch. Organisiert wurde das Symposium vom Caritas Baby Hospital.

### **Dezember – Drei Generationen, ein Spital**

Bereits in der Schwangerschaft erfährt Suhair, dass ihr Sohn mit einem angeborenen Nierenleiden auf die Welt kommen wird. Nur durch rasche und professionelle medizinische Hilfe können Spätschäden verhindert werden. Suhair entscheidet sich, ihren Sohn im Caritas Baby Hospital behandeln zu lassen. Eine Familien-Geschichte aus Bethlehem.

Ausführliche Informationen finden Sie unter: <http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch/presse/>

#### **Spenden**

Kinderhilfe Bethlehem  
Spendenkonto PK 60-20004-7  
IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7  
www.kinderhilfe-bethlehem.ch

#### **Medieninformationen**

Sybille Oetliker  
Geschäftsleiterin Kinderhilfe  
Bethlehem  
Tel. +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt  
Medienbeauftragter  
paul.padrutt@padruttp.ch  
Tel. +41 43 268 33 77